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孙新杰是绰尔森工公司森林经营管理处党支
部书记尧主任袁日前袁获得内蒙古自治区五一劳动
奖章荣誉称号遥 他以执着和奉献诠释着一名务林
人对党的无限忠诚尧对林业事业的无限热爱遥
孙新杰 1986年参加工作袁从最初的森调队员

到现在的营林生产负责人袁 一直以高标准严格要
求自己遥作为党支部书记袁他创新野育林护绿冶党建
品牌建设袁推动党支部工作规范化尧组织建设标准
化袁形成了党建与业务同频共振尧党员与职工同心
同向的良好局面遥
为提高造林成活率袁 孙新杰组织制定植树造

林管理办法袁举办作业人员培训班袁与作业单位尧
作业人员及森林经营技术人员签订责任状袁 从整
地尧栽植尧抚育到成活率都是终身责任遥 森林经营
技术人员对返土尧栽植尧围堰尧浇水等各环节全过
程跟踪指导遥造林期间袁孙新杰每天早上五六点钟
就来到现地袁组织人员尧联系车辆尧督促灌溉尧指导
把关袁 中午经常在刮着大风的野地里随便吃口干
粮袁然后赶赴下一个造林场地噎噎

2014年袁孙新杰调任森林经营管理处工作遥 时
至今日袁在他的努力下袁绰尔森工公司植被恢复达
到 13200余亩袁人工造林 14000余亩袁国土绿化项
目成活率达到 95%袁 干部责任林成活率达到 98%袁
干旱阳坡造林不但实现了技术突破袁成活率也超过
了 90%遥

2015年袁内蒙古大兴安岭林区全面停止天然
林商业性采伐后袁绰尔森工公司加大森林经营力
度袁孙新杰用行动诠释野责任冶二字遥 公司 1500多
个森林作业小班袁他每年都要巡查一遍袁对质量
不放心的小班袁就多走几遍遥 2020年袁他大胆引进
沙棘树苗袁在生态功能区推广种植 4500亩袁成活
率达 95%以上遥 2022年袁额尔古纳河流域生态保
护恢复综合治理项目退化林修复工程全面展开袁
他带领造林队伍赶赴库都尔尧根河森工公司开展
造林工作遥 面对陌生的造林地块袁他精心组织尧倒
排工期尧挂图作战袁抢先抓早派驻人员进行现地
踏查袁 牢牢把握顶浆造林有利时机袁 顺利完成 6
万亩额尔古纳河流域生态保护恢复综合治理项

目退化林修复工程的造林任务和 5 万亩秋整地
工作任务遥 2023年袁为顺利完成森林可持续经营
试点任务袁他面对设备老化尧作业工队人员年龄
偏大等情况袁多次召开会议袁统筹尧协调尧推进此
项工作袁高标准完成了 2万亩的森林可持续经营
试点任务遥
常年的野外作业袁孙新杰患上了胃病尧关节炎

和胆囊炎袁他常常带着止疼药上山遥 2012年夏天袁
他做了胆囊摘除手术遥当时正赶上国家林地检查袁
因为他最熟悉现地情况袁手术后的第 4天袁他就和
检查组一起深入现地遥那几天阴雨连绵袁走的都是
山路袁刀口上纱布湿了尧掉了袁他就用绷带把纱布
勒紧袁继续工作噎噎
躬耕山川终无悔袁且看田畴尽芳菲遥从参加工

作起袁孙新杰便深耕在绰尔森工公司 42万公顷的
广袤大地上袁 把自己的人生坐标定位在一块块林
地和一个个林班上袁 用心血和汗水守护和拓展着
大森林的绿色遥

孙新杰院为绰尔增绿的实干家
姻 李浩 李大伟

加快构建现代
林业产业体系

窑森工行动

本报讯渊通讯员 韩雪原冤近日袁阿里河森
工公司完成 2024年滑子菇食用菌制作工作袁
总计生产菌袋 90万袋遥
在食用菌制作工作开展前袁该公司通过举

办食用菌制作技能
培训班袁确保参加生
产作业的每位职工
都能胜任岗位曰坚持
质量至上的原则袁精
选优质的液体菌种
作为原材料袁从源头
上保障产品的质量
和安全性曰对生产设

备进行全面改造和升级袁保证设备在生产中能
够高效稳定运行曰引进先进的灭菌柜尧养菌网
格以及通风等设备袁不断优化生产流程袁提高
生产效率遥

阿里河森工公司

完成 2024年食用菌制作工作

编者按

为大力宣传森工集团当前各项重点工作扎实开展情
况和取得的新成果新经验袁 森工集团党委宣传部组织各
驻在媒体和林海日报社等林区媒体尧 自媒体力量联合开
展野兴安千里行冶主题采访活动遥记者深入林区部分单位袁
就春防尧春造尧生态旅游尧林下经济工作和党纪学习教育尧
先进典型人物等方面进行系统宣传报道遥
本报即日开设野耶兴安千里行爷主题采访活动冶专栏袁

陆续刊发记者深入基层一线采写的稿件袁 为森工集团改
革发展营造良好舆论氛围袁敬请关注遥

5月的毕拉河袁黑土地上泛着层层野绿波冶袁迷彩色尧橘红色
点缀其中,互相映衬袁层次清晰而又浑然一体袁宛若一幅风景画遥

毕拉河林业有限公司管护面积大袁公路网密度较低袁交通
不便袁地形复杂袁基础设施薄弱袁社情尧林情复杂袁气候适宜农牧
业发展袁火源管理难度大袁防火任务艰巨遥 该公司提早部署袁以
制度建设为保障袁以火源管理为重点袁立足于防尧着眼于严尧精
细于管尧注重于联尧科技与人袁在思路创新上尧措施更新上狠下
功夫袁力争打赢全年防火攻坚战遥

严阵以待袁全面做好应急准备

野立正尧稍息袁今日训练科目是索滑降训练袁保障人员到位袁
训练人员向左转袁登塔遥 冶随着口令声响起袁公司应急事务处航
空特勤突击队开始了训练遥 架设绳索尧操作挂锁尧连接卡扣尧下
拉下降器尧右膝跪地袁航空特勤突击队队长徐城智从索滑降塔
上急速滑下袁完美地完成了整套动作遥

野2020年航空特勤突击队组建袁现有突击队员 15人袁每年
防火期袁我们严格按照计划组织队员开展索滑降训练遥 训练过
程中袁队员坚持耶实景尧实物尧实操爷的训练模式袁还原突发火情
的实战场景袁在训练中不断提高参训队员应急处置能力遥 冶徐城
智介绍道遥
为切实加强森林防灭火队伍建设袁公司应急事务处通过持

续地开展体能尧军事训练尧业务培训及扑火演练袁有效提升应急
处置突发事件的能力袁一旦发生火情袁按照应急预案快报袁上通
下联袁做到第一时间发现尧第一时间报告尧第一时间赶赴火灾现
场处置遥

守林尽责袁野森防铁军冶护林海

提高应急扑火队伍综合素质和森林防灭火应急协同作战
能力袁关键在练遥5月 7日袁记者在应急事务处训练场看到袁参训
队员按照分工袁密切配合袁一声令下后袁一组队员应声而动袁将
水带铺设接驳尧水泵安置开启袁迅速跑到指定地点射水袁整套动
作一气呵成遥
训练结束后袁 队员们对过程中存在的问题进行了总结袁相

互之间取长补短袁不仅提高了快扑队员对以水灭火机具的实际
操作能力袁而且强化了队伍的组织指挥尧协同配合以及应急处
置能力遥
以水灭火护青山袁以演备战练精兵遥 快速扑火队队长吴鹏告诉记者袁将进一步强化队伍

规范化管理袁不断提高队员们综合扑火实战水平遥 一旦遇到火情袁确保野拉得出尧用得上尧打
得赢冶袁切实筑牢森林防灭火野安全墙冶遥
毕拉河林业有限公司地处农林交错地带袁 这里有行政村屯 23个袁 家庭农牧场点 210

个遥 特殊的社情林情袁加之春耕时节正值春防紧要期袁火源管理难度较大袁森林防灭火形势
严峻遥 多年来袁公司始终坚持底线思维袁强化防范应对袁通过多频次开展系列森林防灭火实
战演练袁重点加强多种手段的灭火业务方面知识培训等袁切实提升快速扑火队员的思想素
质和业务能力袁不断淬炼公司野森防铁军冶过硬作风遥 渊下转第三版冤
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姻 本报走基层融媒体报道组记者 刘磊 米何妙子
包文君 通讯员 初蕾

本报讯 渊通讯员 张晓
东冤今年以来袁图里河森工公
司紧盯 野长冶 的目标袁 紧抓
野制冶的保障袁严格落实森林
资源保护管理制度袁 加强生
态保护修复袁 严守生态保护
红线遥
该公司建立完善林长制

组织体系袁 设立 25位林长袁
制定详细的工作方案和制
度袁 明确总体要求尧 组织体
系尧主要职责尧主要任务和组
织保障袁 确保每一片森林都
有明确的责任人曰 制定 野林
长+警长冶野林长+检察长冶联
合工作机制袁 不断强化林政

资源管理和野生动植物保护
工作袁 充分发挥林长制的统
筹协调作用袁 持续开展森林
火险隐患排查尧武装野三清冶尧
整治滥砍盗伐执法专项行动
等工作袁 有效保护森林草原
湿地及野生动植物资源曰利
用现代技术手段袁 设置入山
人员采集系统 33处袁全方位
监控重点区域森林防火尧滥
采乱伐尧 乱捕乱猎尧 乱采乱
挖尧 抢采掠青等现象曰 布设
60 部红外相机拍摄野生动
物影像资料袁 为更好地开展
野生动物保护与研究提供重
要依据遥

图里河森工公司

推深做实林长制

连日来袁伊图里河林业有限公司为一线职工分批次免费接种森林脑炎疫苗袁保障职工身体健
康和生命安全遥 刘宇坤 摄

本报讯渊记者 赵佳佳冤5月 8日袁森工集团与内
蒙古交通投资集团召开座谈会袁 双方就进一步深化
合作进行沟通交流遥
森工集团党委书记尧 董事长张良主持会议并讲

话袁党委委员尧副总经理陈林涛袁副总经理王伟出席
会议遥
内蒙古交通投资集团党委书记尧 董事长马万斌

出席会议并讲话遥
张良代表森工集团对马万斌一行的到来表示

欢迎遥 他说袁 森工集团与内蒙古交通投资集团同
属自治区直属国有企业袁 双方发展目标尧 企业愿
景一致袁应该通过抱团取暖袁实现更宽领域尧更深
层次尧更高水平的互利合作遥 当前袁林区正加快构
建现代林业产业体系袁高起点尧高定位尧高端化袁
重点打造森林旅游等产业袁 将资源优势转化为经
济优势遥 内蒙古交通投资集团拥有完备的铁路建
设尧民航运营基础袁希望双方优势互补袁实现林区
旅游产品野天空地冶协同发展袁共同探索和丰富旅

游业态袁 打通旅游交通枢纽袁 共同助力自治区经
济高质量发展遥

马万斌介绍了内蒙古交通投资集团的资源优
势尧经营现状尧改革发展等情况遥 他表示袁森工集团是
大企业袁拥有良好的资源禀赋袁未来合作前景广阔袁
发展潜力巨大遥 希望双方加强战略沟通袁 在短途运
输尧航空旅游尧航空护林尧低空经济综合管控平台建
设尧无人机驾驶员培训等方面袁共同探索多种合作模
式袁实现双向共赢遥

森工集团与内蒙古交通投资集团
召开合作交流座谈会

张良 马万斌出席并讲话

本报杭州 5月 9日电 渊佟岩龙冤5月 9日上午袁
野高质量发展浙江行党报大调研冶活动启动仪式在浙
江杭州正式举行遥

活动吸引了人民日报尧 新华社等中央媒体袁28
家省级党报及部分副省级党报尧 行业媒体尧 地市媒
体尧县级融媒体中心等百余家媒体参加袁林海日报社
受邀参加遥央媒有关负责人及省级党报负责人尧报业
协会负责人尧 编辑记者代表围绕加快推进报业媒体
融合纵深发展袁开拓报业高质量融合发展新局面袁构
建媒体行业新质生产力等议题进行深入交流袁 凝聚
广泛共识遥 野高质量发展浙江行党报大调研冶活动是
落实习近平总书记锤炼野四力冶要求尧巩固壮大主流
思想舆论的重要举措袁对推动中国式现代化尧浙江高
质量发展和新时代党报事业高速发展具有重要的意
义遥本次活动中袁与会嘉宾将走近浙江袁采风调研袁亲

身感受 20多年来袁浙江在野八八战略冶总纲领指引下
发生的全方位尧系统性尧深层次精彩蝶变袁感受浙江
在习近平新时代中国特色社会主义思想指引下的生
动实践遥

5 月 9 日袁也是叶浙江日报曳创刊 75 周年纪念
日遥 启动仪式上还宣读了中国报业协会向浙江日报
报业集团发来的贺信遥
面对媒体深度融合野新一个 10年冶袁浙报集团和

全国党媒都须回答好如何掌握信息化条件下舆论主
导权尧如何广泛凝聚社会共识这道野必答题冶遥浙报集
团希望以此次活动为契机袁与报业同仁一道袁共同为
建设全媒体传播体系尧 塑造主流舆论新格局贡献更
多党报智慧和力量遥
启动仪式后袁与会嘉宾还围绕野新质生产力视角

下的党报高质量融合发展冶进行主题交流遥浙报集团

总编辑尧 党委副书记李杲袁 上海报业集团党委副书
记尧总经理尧副社长胡明华袁中国报业协会副理事长尧
重庆日报报业集团党委书记尧社长向泽映袁中央党校
渊国家行政学院冤研究员尧学习时报社原社长许宝健袁
北京大学新闻与传播学院教授尧 原院长陆绍阳先后
发言遥

野高质量发展浙江行党报大调研冶活动由中国
报业协会主办袁浙江日报报业集团尧浙江省报业协
会承办遥 活动将结合浙江地域特点袁邀请与会的中
央媒体及省尧市党报尧县渊市区冤融媒体中心和报业
协会负责人尧记者赴浙江多地采访调研袁亲身感受
浙江悠久深入的传统文化尧 勇立潮头的创新活力尧
数字引领的未来场景尧欣欣向荣的产业经济尧共同
富裕的美好生活遥

构建传媒业新质生产力

野高质量发展浙江行党报大调研冶活动启动


